



## Le primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem à Ekaterinbourg

Le 7 décembre 2017, Sa Béatitude le patriarche Théophile III de Jérusalem et de toute la Palestine, arrivé la veille dans la capitale de l'Oural pour fêter la sainte patronne de la ville d'Ekaterinbourg, a célébré la Divine liturgie à la cathédrale de la Sainte-Trinité.

Sa Béatitude était en Russie pour participer aux célébrations du centenaire du rétablissement du Patriarcat dans l'Église russe.

Le primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem concélébrait avec le métropolite Cyrille d'Ekaterinbourg et de Verkhotourié, l'archevêque Aristarque de Constantine (Église orthodoxe de Jérusalem), l'archevêque d'Élista et de Kalmukie Justinien, l'archevêque Isidore d'Hiérapolis (Église orthodoxe de Jérusalem), l'évêque Tikhon de Podolsk, vicaire du patriarche de Moscou et de toute la Russie, ainsi que plusieurs autres hiérarques russes et membres du clergé d'Ekaterinbourg.

L'office était chanté par un chœur composé de plusieurs chorales, notamment celles des clercs du diocèse, de la communauté du monastère des Saints-Martyrs-Impériaux, des étudiants du séminaire, des sœurs du monastère Saint-Alexandre-Nevski, ainsi que de plusieurs paroisses.

Les chants étaient interprétés en deux langues. L'Évangile a été lu en grec et en slavon d'église.

Environ trois mille citadins étaient venus rendre honneur à la sainte patronne de la ville. Beaucoup ont communiqué.

A la fin de la célébration, le métropolite Cyrille d'Ekaterinbourg et de Verkhotourié a prononcé un discours, avant d'offrir une croix et un encolpion au primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem.

Le patriarche Théophile a remercié, rappelant que sainte Catherine « n'était pas seulement la fiancée du Christ et une grande sainte, mais aussi un lien entre l'Église russe et l'Église de Jérusalem, car elle repose au Mont Sinaï. » « Sainte Catherine est une sainte à la renommée mondiale, elle est vénérée en Orient comme en Occident, chez les orthodoxes, comme dans des missions éloignées, dans les paroisses et dans les monastères » a souligné le patriarche de la Sainte Cité de Jérusalem et de toute la Palestine.

Sa Béatitude a offert une icône de la Nativité du Sauveur et d'autres dons.

Le même jour, le patriarche Théophile III de Jérusalem a été reçu par le gouverneur de la région de Sverdlovsk, Evgueni Kouïvachev. Sa Béatitude lui a offert une croix.

Le soir, le primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem a participé à une soirée donné en l'honneur de la sainte patronne de la ville à la Philharmonie de Sverdlovsk.

Le 8 décembre, Sa Béatitude a visité l'église-mémorial « Sur le Sang », ainsi que le centre spirituel et éducatif adjacent.

Plus tard, le primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem a assisté à la réunion diocésaine annuelle, présidée par le métropolite Cyrille d'Ekaterinbourg. S'adressant aux pasteurs du diocèse à la demande du chef de la métropole, le patriarche Théophile a souligné notamment l'importance des célébrations du centenaire de l'élection et de l'intronisation du patriarche Tikhon, auxquelles ont participé les primats et les représentants des Églises orthodoxes locales.

« Nous avons pu découvrir l'histoire récente de l'Église et du peuple russes, commémorer les persécutions contre l'Église de Dieu et ses pasteurs, a raconté Sa Béatitude. La personnalité

exceptionnelle du patriarche Tikhon était au centre de ces célébrations. Ce patriarche est l'orgueil non seulement du peuple russe, mais de toutes les Églises orthodoxes. »

Le soir du 8 décembre, Sa Béatitude a quitté Ekaterinbourg.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47869/>